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Zitat von Altmeister 

Da zähle ich mich auch dazu. Letztes Jahr war da doch zuviel heiße Luft, heuer zwar
immer noch einiges an Pathos, aber deutlich faktengesättigter. Die Zielsetzung mit 100
Mio. Jahresumsatz ist ambitioniert und wird ihn im Zweifel auch noch negativ einholen.

warum? er sagt ganz klar, dass die 100 mio unser ziel sein muss, wenn wir dauerhaft 1. liga
spielen wollen. Im Endeffekt sagt er nix anderes als dass es das mittelfristige Ziel ist dauerhaft
1. Liga zu spielen. Nur eben, dass er noch eine Voraussetzung dafür nennt. Und 1. liga MUSS
das Ziel von uns allen sein.
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